

PERS

Wakapolres Kota Tangerang Pimpin Apel Gelar Pasukan Kesiapan Pengamanan Haul Abuya KH. Uci Turtusi Bin KH.Dimyati

Sopiyan Hadi - PERS.CO.ID

Mar 26, 2022 - 18:06



TANGERANG - Wakapolres Kota Tangerang AKBP Leonard Marojohan Sinambela, S.H., S.I.K., M.H memimpin Apel Gelar Pasukan untuk Persiapan Pengamanan Haul Abuya KH. Uci Turtusi Bin KH. Dimiyati ke 1 Tahun 2022 yang dilaksanakan di Kediaman Abuya KH. Uci Turtusi Bin KH. Dimiyati, Kp. Cilongok Desa Sukamantri Kec. Pasar kemis Kab. Tangerang, Jum'at (25/03/2022).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kabag Ops Polresta Tangerang Kopol Andhi Kurniawan, S.Pd, S.IK dan PJU Polresta Tangerang dan diikuti oleh petugas gabungan dari Personel Polresta Tangerang dan Polsek jajaran, Dandim 0510/Trs Letkol Inf Bangun IE Siregar, S.H., M.I., Pol dan personil Kodim 0510/Trs, Dishub, Satpol PP dan Camat Pasar kemis.

Apel gelar pasukan ini bertujuan untuk melakukan pengecekan kesiapan personel yang akan melaksanakan pengamanan. Apel gelar pasukan dilaksanakan di halaman Gedung Olah Raga (GOR) Pasar Kemis.

Para personil dihimbau agar melakukan pengamanan secara maksimal, mengingat pelaksanaan acara Haul Abuya KH. Uci Turtusi Bin KH Dimiyati masih dalam masa pandemi Covid-19.

Wakapolresta Tangerang Akbp. Leonard Marojohan Sinambela, S.H., S.I.K., M.H. menyampaikan semua personil yang terlibat pengamanan, ikut mengawasi sekelilingnya, dan segera bertindak cepat jika melihat hal-hal yang mencurigakan, terkait kriminalitas dan aksi-aksi negatif lainnya.

Kegiatan haul ini di hadiri oleh masyarakat, santri yang cukup banyak. Oleh karena itu sudah menjadi tugas kita untuk menjaga situasi Kamtibmas. Kata wakapolres



Kita terapkan pola pengamanan ring yaitu ring 1, 2, dan 3. Ring 1 di dalam ponpes, ring 2 di akses jalan menuju di lokasi haul, kemudian ring 3 adalah akses jalan menuju ke lokasi.

Lanjut Wakapolres, rekan-rekan memahami cara bertindaknya, pada prinsipnya 2 hal yg kita amankan. Pertama, kita memastikan situasi Kamtibmas yang

kondusif. Kedua, kita pastikan protokol kesehatan tetap di berlakukan.

Untuk ring 1 tolong rekan2 benar pastikan protokol kesehatan berjalan. Ring 2, lakukan screening masyarakat yg akan menuju ke lokasi haul. Ring 3, upayakan tidak ada Penutupan jalan tapi bisa di alihkan kalo memang sudah padat.

Wakapolresta tangerang, minta rekan2 tolong di pahami cara bertindak nya. Saling koordinasi dengan TNI, Satpol PP, Dishub. Perwira pengendali lakukan langkah-langkah cepat jika ada kejadian yg menonjol, mungkin itu saja arahan yg dapat saya sampaikan. Mudah-mudahan rekan dapat memahami. Pungkasnya

Ditambahkan Dandim 0510/Trs Letkol Inf Bangun IE Siregar, SH., MI Pol, Kita datang jauh-jauh kesini harus tau tugasnya dan tanggung jawabnya apa. Jangan lupa jaga kesehatan dan terapkan protokol masing-masing. Sehingga setelah bertugas rekan2 pulang kerumah dalam keadaan sehat. Tolong pintar dan bijak dalam bermedia sosial, jangan asal upload sehingga dapat merugikan kita sendiri (HMS/Sopiyan)